

PIQUE-NIQUE ESTIVAL

Dimanche 16 juillet, 12h à 17h

CENTRE CULTUREL, GALERIE D'ART STEWART HALL ET PARC STEWART

Apportez votre pique-nique et passez la journée au bord du lac Saint-Louis en profitant des activités offertes au Centre culturel et à la Galerie d'art Stewart Hall.

**Activités maintenues
en cas de pluie.**



Guillaume La Brie, *Table au niveau*, 2006.
Photo: Guillaume La Brie

Le collectif Pique-Nique

Une dizaine d'artistes se réunissent dans le parc Stewart pour créer sur place des œuvres expérimentales et éphémères ponctuant le paysage de créations ludiques qui tournent autour de l'idée de territoire. Fondé en 2001, le regroupement Pique-Nique est né du désir de réaliser des interventions à l'extérieur, afin de sortir des lieux habituels de diffusion des arts visuels et de s'immerger dans des espaces autres.

Visites guidées

Visitez les expositions d'art contemporain au cœur du projet *Géopoétique* en compagnie d'un animateur spécialisé.

Performance au piano public: Mimi Blais

Le ragtime est un moyen pour **Mimi Blais**, la nouvelle Reine du Ragtime, de révéler ses multiples talents. Raconteuse, communicatrice, chanteuse, comédienne et compositrice, cette pianiste de talent provoque le rire et les larmes et touche le public par son interprétation.

Zones détente

À travers cinq capsules audio interprétant les paysages sonores de cinq régions canadiennes (Maritimes, centre du Canada, Grand Nord, prairies et côte ouest), les compositeurs d'**Audiotopie** vous font vivre une expérience immersive des lieux.



AUDIOTOPIE

SOIRÉE FESTIVE

Mercredi 6 septembre, 18h à 22h

GALERIE D'ART STEWART HALL

La Galerie d'art Stewart Hall vous invite à la soirée d'ouverture de la saison d'automne (vins et fromages seront servis).

Les Sœurs Schmutt

Le nouveau projet de création en intervention urbaine de cette compagnie de danse contemporaine s'appuie sur la relation intime entre le danseur et le spectateur et sur l'acte de création spontané qui transforme l'environnement, la relation à l'espace et la relation aux autres.

Vous aurez également l'occasion de redécouvrir, à la lumière des chandelles, les chansons de votre enfance grâce aux artistes de *Bercer le temps* (voir page 10).



Les Sœurs Schmutt

